
 «Echt Kunst!» 
Jazzgottesdienst  

mit dem Philosophen Hans-Dieter Mutschler 

 

 
Wenn es echte Kunst gibt, dann auch unechte. Dagegen spricht, dass Kunst 

kontinuierlich in «Nichtkunst» übergeht: Kitsch, Reklame, Design, Karikatur usw. 
Auf dieser schiefen Ebene zwischen Beethoven und Schlagermusik rangiert sich 

auch der Jazz ein. Und was hat das mit dem Glauben zu tun? Braucht der die 
Kunst und wenn ja ‘welche’? Muss man Bachs Matthäuspassion hören, um ein 

frommer Christ zu sein? 

Sonntag, 28. Juli, 19:00 Uhr, Kirche Heimberg 

Anschliessend Apéro 
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